



"Sus renunciadas se van al bote de la basura", dice 'Alito' tras salida de Omar Fayad del PRI



CIUDAD DE MÉXICO (ISRAEL NAVARRO).- El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que las cartas de renuncia de priistas como la del ex gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, de su instituto político las deposita en un gran bote de basura que tiene en su oficina.

En conferencia de prensa en la sede del partido, detalló que estos personajes ya se habían ido del partido, pues durante los comicios sólo trabajaron a favor del partido en el gobierno para conseguir impunidad, evitar

investigaciones en su contra y buscar un puesto en el gobierno.

En ese sentido, llamó al gobierno federal a que continúe con las investigaciones por el desvío de recursos de Omar Fayad y sus funcionarios estatales.

"La militancia los aborrece, los vomita. Ya se fueron, no ayudaron y todos los conocemos, ya sabemos a dónde se van a ir, que se vayan al oficialismo. Se van a otro partido, todos los que le hacen el servicio a Morena. Sus renunciadas se van al bote de la basura, no representan nada para el PRI", arengó.

Acompañado de los integrantes de su Comité Ejecutivo, dijo que existe una campaña para magnificar la salida priistas, que solo obedece a casos aislados, al tiempo que negó una desbandada.

<https://www.milenio.com/politica/alejandro-moreno-responde-renuncia-omar-fayad-pri>